



徳田っ子

矢巾町立徳田小学校 校報 第9号 令和5年11月30日発行

(学校教育目標)
思いやりのある子
かしこい子
たくましい子

実い多き創立150周年記念学習発表会



延期となっていた3, 4年生の学習発表会も無事終わり、令和5年度創立150周年記念徳田小学校学習発表会は、大成功を収めました。たくさんの保護者の皆様そして家族の皆様、応援に来てくださり本当にありがとうございました。今年のスローガンは、

「～記念すべき150周年～ 発揮しよう練習の成果 見せようみんなの絆 輝く舞台で笑顔の花を」
でした。予行練習を終え、自分たちの発表についてビデオで見直しをして、本番に向かう姿も見られました。お家の方々に最高の姿を見せたかった先生方や子どもたちの思いが伝わってきました。これからも、自分たちの精一杯を出し切り、頑張れる子どもたちの育成に邁進して参ります。今後もよろしくお願ひいたします。

学習発表会ご感想、ありがとうございました。(一部抜粋となりますので、ご了承願ひます。)

- ・ 恥ずかしがり屋の娘が最後の発表会。思っていたより声が出ていたなって感じました。12年前食糧品も買うのに困難ガソリンもそしてオムツやミルクもあの時はまだお腹の中にいてくれて良かったって思ったのを覚えてます。成長した娘を見られてとても幸せでした。春からの娘の成長が楽しみです。

- 2年生の発表は、みんな声も大きく、自分の出番以外では姿勢よく待機することができていて立派でした。特に感動したのは歌で、合唱はもちろん、個人の歌にも惹き込まれました。我が子が、お母さん絶対泣くから泣かないでね、と言っていた通りで、本当に泣きそうになりました。5年生も、本当に上手で、びっくりしました。英語もちろん、演技もしっかりしていて、どこかの劇団の劇を観ているような気分になりました。生徒がそれぞれに意見を出し合って、台本を作っただけあって、それぞれに楽しんで取り組んでいる姿が見ることができました。春からすごく成長したなぁと感じました。
- 難しい英語のセリフも感情を込めて、表情も豊かに、丁寧にお芝居をされており、とても感激しました。見応えのある発表でした。ありがとうございました。
- 練習中、インフルエンザによる欠席者が多く、子どもからは練習がうまく進んでいないと話を聞いていたので、本番どうなるか心配していましたが、本番は、安心して見ることができました。我が子も他の子も何を言っているのか聞き取れました。声の大きさを意識していることが伝わりました。また、学習したこと、調べたことをよくまとめていたなぁと感じました。合唱の『花は咲く』は、震災当時の事を思い出し、涙が出ました。学校生活でいろいろある中、一つの目標に向かって、頑張ったのだと感じられた発表でした。ありがとうございました。
- みんな、大きな声で聞こえました。堂々と発表出来ていて、とても良かったです。側転や前転など、おむすびの表現に工夫があって、楽しくみました。
- 日々勉強しながら忙しい中で上手に出来ていたと思いながら見てました。是非今度は全学年をゆっくりみたいです。
- 子供達は頑張って大声を出してましたが、体育館が広いのでスタンドマイクとかがあるととても嬉しいです。
- 想像していた発表内容よりもかなりレベルの高い発表だと感じました。セリフの数や動きの多さの点でそう感じました。しっかり練習に取り組んでいる様子が目に浮かびました。少人数の学年、学校の良さが伝わってきました。ありがとうございました。
- 家でも外国語のセリフを頑張って練習していたので本番を見るのを楽しみにしていました。発表は子供たちの演技力がすごい！声もはっきり出ているし、堂々とした演技に感服しました。きっと、練習を頑張った成果なんだろうと思います。子供たちにすごい発表を見せてくれてありがとうございましたとお伝え下さい。
- 子供達の迫真の演技と歌声に魅せられて、週末はすっかりスーホロスになってしまいました。舞台の道具準備から演技まで自分たちの力で頑張っている姿を見て感動しました。一年の成長が感じられます。音楽劇いいものですね。機会があればまた見てみたいと思いました。
- 6年生にとって最後の学習発表会、みんな堂々と発表できていて素晴らしかったと思います。スクリーンの画像が少し見づらかった気がします。機材の関係で限界があるかもしれませんがもう少し見やすいと良かったかなと思いました。
- 子供達の成長に感動しました。声も大きく、多少のハプニングもちゃんと教えあって、とても頼もしく見えました台詞や立ち回りはもちろん、小物作りや衣装など、先生方のご指導や製作の凄さにも感動しました。4月に初めて顔を合わせた子供達も多い中、すっかり仲良くなり名前も覚え、緊張しながらも堂々と演技をしてる姿を見て、胸が熱くなりました。まだ早いですが、来年また成長した姿が楽しみになりました！
- 3・4年生の合同合唱は、迫力があり素晴らしかったですし、振り付けも元気があって良かったです。
- 小学校最後の学習発表会となり、1年生からの発表会を思い出し、息子の成長を更に感じられる発表でした。3.4年生の発表は延期の措置をとって頂いた事で見ることが出来て良かったです！とってもまとまっていて歌声がとっても綺麗で感動しました。ありがとうございました！
- 延期しての開催だったので、親が休みを取るのが大変でした。発表は、思いが伝わる歌声でした。子どもの一生懸命で家では見られない姿を見る事ができ、嬉しく感じました。我が子以外のお子さんも成長したなぁともしみじみと思いました。ご指導、ありがとうございました。

☆ たくさんの励ましありがとうございました。これからも頑張ります。 ☆彡